

Vorwort zur zweiten Auflage

Das Wörterbuch „Fachbegriffe Finanz- und Rechnungswesen“ wurde vollständig überarbeitet und erscheint nun unter einem neuen Titel. Eine Vielzahl von Begriffen sowie deren Erläuterungen wurden hinzugefügt, insbesondere solche, die im Zusammenhang mit den US-Generally Accepted Accounting Principles (US-GAAP) und den International Accounting Standards (IAS) stehen.

Um über neue Begriffe, Rechnungslegungsgrundsätze sowie Entwicklungen in der internationalen Rechnungslegung zeitnah informieren zu können, wurde auf der homepage <http://www.fh-ludwigshafen.de/kremin-buch> die Rubrik „Aktuelles“ eingerichtet.

Einmal mehr gilt mein besonderer Dank meinem Mann, Prof. Dr. Joachim Buch. Sein Verständnis für meine Arbeit ist außergewöhnlich.

Beate Kremin-Buch

Preface to the 2nd edition

The dictionary „Fachbegriffe Finanz- und Rechnungswesen“ is now published in a revised edition and under a new title. A wealth of accounting terms and the corresponding comments were added, especially those which are connected with the US-Generally Accepted Accounting Principles (US-GAAP) and the International Accounting Standards (IAS).

To get actual information about accounting terms, accounting rules or development in accounting please visit the homepage <http://www.fh-ludwigshafen.de/kremin-buch>.

Once again I would like to express my deep thanks to my husband, Prof. Dr. Joachim Buch. His understanding for my work is out of the ordinary.

Beate Kremin-Buch